

VIVAC



HOJA
INFORMATIVA
DEL CLUB
ALPINO LUGONES

AÑO 2

LUGONES, ENERO 1978

N.º 4

EDITORIAL

Como ya todos sabeis, el pasado día 6 de Enero, y coincidiendo con la excursión de Reyes, nuestro Presidente José Juan Iglesias Pintado, presentó su dimisión según él en imborrable día.

Pues bien en la última reunión de la Junta Directiva del Club, dicha dimisión le fué aceptada, por lo que hasta que se hagan nuevas elecciones para Presidente asume la presidencia en funciones nuestro Vicepresidente José Antonio García García, y seguirán en sus puestos los restantes miembros de la Directiva.

En este número se señalan las normas para la elección de nuevo Presidente, por lo que no vamos a extendernos en ellas, pero sí quisieramos dar la opinión del órgano informativo de nuestro Club: VIVAC, sobre la misma.

Quisiéramos, esperamos y confiamos que se presenten varios candidatos para el cargo de Presidente, candidatos que deseáramos que vinieran ante todo con las máximas ganas de trabajar, de hacer cosas por nuestro Club, que es en definitiva lo que es necesario y se necesita, cosas que hacer no faltan, no necesitaríamos un Presidente con cargo honorífico, así y todo animamos a todos aquellos posibles candidatos..., hay trabajo que hacer pero no imposible de llevar a cabo, así que ¡Animo!

Queremos también resaltar que esta Hoja Informativa esté expuesta a todas las opiniones y críticas, siempre y cuando contengan algo positivo, así pues animamos y enviamos los artículos que deseéis sean publicados.

Nuestro Club organiza excursiones para conocer nuestra región
¡UNETE A NOSOTROS!

Elección nuevo presidente

- 1º.- Podrán aspirar a ser Presidente todos los socios del Club que cumplan los siguientes requisitos: a) tener cumplidos los 21 años de edad. b) llevar como socio del Club como mínimo 3 meses. c) estar al corriente de las cuotas sociales establecidas.
- 2º.- Todos los socios que cumplan estos requisitos y que deseen presentar su candidatura a la presidencia del Club, deberán mandar escrito a la Junta Directiva en este sentido, antes del día 24 de Febrero de 1.978 a las 24,00 horas.
- 3º.- La Junta Directiva dará a conocer el día 28 de Febrero la relación de los candidatos a la presidencia, que cumplan los requisitos exigidos.
- 4º.- La proclamación oficial del nuevo Presidente, y por supuesto los resultados de las votaciones, se dará a conocer en el transcurso de la Asamblea Extraordinaria convocada a tal efecto el día 10 de Marzo de 1.978 a las 20,00 y 20,30 horas en primera y segunda convocatoria respectivamente, en el Salón de Actos de la Casa de la Cultura de Lugones.
- 5º.- La Junta Directiva con fecha 28 de Febrero, mandará junto con la relación de candidatos, impresos en los cuales los señores socios que no puedan asistir a la Asamblea convocada para la elección de Presidente puedan mandar sus votos, por correo o personalmente a la Junta Directiva, votos que tendrán que tener entrada en el Club antes de las 24,00 horas del día 7 de Marzo de 1.978.
- 6º.- Será proclamado Presidente del Club Alpino Lugones, aquel candidato que en el cómputo final de votos haya obtenido mayor número de ellos.
- 7º.- En el caso de que solamente se presentase un candidato, este, siempre que cumpla los requisitos exigidos, quedará proclamado automáticamente Presidente del Club, salvo opinión en contra de la Asamblea.
- 8º.- Una vez nombrado oficialmente nuevo Presidente, y dentro de los VEINTE días siguientes, éste dará a conocer la composición de su Junta Directiva.

Bienvenidos los Reyes...

Bienvenidos los Reyes, este fué el saludo que un buen vecino del pueblo donde este año llevamos, los del grupo, nuestro tradicional regalo de reyes, y este era el saludo que todo el pueblo sin decirlo tan expresivamente nos quería comunicar de una manera u otra, pues tal era su simpatía y sus atenciones para con todos, -- que si bien nosotros cooperamos a llevarles un día de alegría a la grey infantil de aquellas tierras, no menos alegría nos dieron ellos a nosotros a poder marchar con la satisfacción (no del deber cumplido porque el deber nos obligaría a muchas -- más cosas con aquellas buenas gentes), pero, si la alegría compartida entre vecinos y grupo en un hermoso día en que incluso el tiempo primaveral quiso sumarse a la fiesta.

No vamos hablar de la maravilla del paisaje porque otra pluma más diestra que la mía describía en nuestro anterior número de VIVAC toda la travesía que de hecho hicimos y que suscribimos, pues tal maravilla es difícil de poder explicar en unas líneas.

El viaje en autocar como todos, alegre y amistoso, despacio y seguro, por lo que no hay que olvidar el buen hacer profesional del conductor. Después como buenos montañeros mochilas y paquetes al hombro (Y, la guitarra, claro está) y pasin p'arriba pasin p'abajo unos silvando, otros bufando, otros sudando y algún que otro -- mojau ya por dentro y por fuera, entre -- canciones, chistes y comentarios llegamos al primer pueblo con un poco de retraso, en que el buen párroco ya había dicho la misa pero con todos los chavales dentro de la iglesia esperando el regalo que con perfecto orden fueron recogiendo entre -- ilusionados y extrañados por la llegada de los reyes un poco "raros" pero reyes -- al fin con toda su carga de ilusión.

Una vez finalizado -- en este pueblo la entrega, otra vez los "pajes" cargaron con la real carga que todavía quedaba hasta el otro pueblo que estaba "allí a un paso" pero como todo sube -- al pueblo que nos ocupa no podía ser menos y debió subir una porrada de "pasos", más, que si no fuera por los bocadillos y las esperanzas de llegar alguno estaría todavía escribiéndoles a los reyes para -- ver si le llevaban un buen filateo en su defecto un buen plato de "farifas" con leche. Y al fin (Quien lo diría) el pueblo donde también el párroco D. Francisco García García lo tenía todo perfectamente or-

ganizado, los vecinos saludándonos con afecto, los chavales esperándonos, y aquí sí que celebramos la Santa Misa oficiada por el Sacerdote montañero D. Miguel Niño Martínez que dirigió unas breves palabras alusivas al acto, al final de la Misa el reparto de regalos coreado por el diminuto pero artístico grupo de cantantes y -- guitarra que nos acompañan y que echando mano del tan conocido tópico si que hicieron las delicias de propios y extraños.

A continuación el buen samaritano encargado en el párroco y su eficiente ama, sabiendo que más de uno estaba dispuesto a marendarse el primer pegollu del horreo -- que pescara, nos invitó a pasar a su cocina para que nos "calentáramos" y vaya si nos calentamos; más de uno bajaba diciendo que no podía andar bien porque le hacían daño las botas. Bueno, puede, pero es que aquel pan con chorizo, aquel adobo, y sobre todo aquel vinin caliente....no hay -- bota que se le resista.

Al final ya de noche haciendo piruetas por aquellos montes en competencia con -- los rebecos llegamos a la carretera donde nuestro buen amigo el conductor nos dejó de nuevo sanos y salvos en las inmediaciones de nuestras casas, cansados pero alegres después de un gran día de montañismo y confraternidad con nuestros semejantes, y a la espera de otro año con la esperanza de que también nos digan: BIENVENIDOS LOS REYES.

JOSE ANTONIO.

Excursión a san Isidro

Siguiendo el programa de excursiones -- de nuestro Club, os comunicamos que el -- próximo día 19 de Febrero tendremos excursión al Puerto de San Isidro. En esta ocasión fue escogido este Puerto por las enormes posibilidades que nos ofrece tanto en la montaña como en el esquí.

La salida de Lugones será a las 8 de la mañana delante del local social, y de Oviedo a las 8,15 delante del Cuartel del Milan y de la Nueva España, tal y como ya es tradicional en nuestras excursiones.

En el trayecto de ida se parará 15 minutos en Collanzo. En San Isidro los aficionados al esquí, (más bien principiantes), tendrán ocasión de practicar su deporte favorito, mientras los montañeros -- pueden encaminar sus pasos hacia la multitud de Picos que en la zona existen, tales como el Torre, Toneo, Agujas etc.

La salida de San Isidro será a las -- 5,30 de la tarde para parar en Felchosa, desde donde directamente nos dirigiremos hacia Oviedo para llegar como de costumbre hacia las 10 de la noche.

Los socios, opinan...

Día de Reyes, día de juguetes e ilusiones para los niños.

El hecho de que nuestro Club Alpino Luñón realice la gran iniciativa de llevar esa ilusión y esos juguetes a los niños de algún pueblo perdido en la geografía de Asturias, me sugiere todo lo siguiente:

Estos días hubo una campaña, tal vez de lo mejor que se ha hecho, sobre el no a los juguetes bélicos. Pienso, que, tanto individualmente, como grupo o asociación, deberíamos comprometernos de alguna forma en todo lo que en esa campaña se nos dice. Sencillamente porque estamos obligados, y más en estos momentos, a comprometernos a colaborar con todo grupo que haga algo por un futuro de sociedad mejor en todos los sentidos.

Si todos y cada uno de nosotros, en nuestras tertulias, comentamos y rechazamos la delincuencia y la violación en nuestra sociedad, ¿nos preocupamos o que hacemos, en lo que esté de nuestra parte, por preparar un porvenir más halagüeño a nuestros barrios, ciudades y sociedad en general para que disminuya esa misma violencia?

En alguno de esos carteles, que vemos todavía en las paredes, se nos invita a una reflexión profunda sobre este asunto. Inclusive se dan iniciativas en las que se invita, sobre todo a padres y responsables más directos de los niños, a enseñarles el gusto por lo creativo (juguetes de imaginación, pedagógicos, excursionismo etc.) antes que el placer de lo destructivo (juguetes bélicos, películas de violencia en T.V. o salas de cine, tebeos de guerra etc.)

También en cuanto a una labor colectiva de nuestro club, y aunque tal vez este año hayamos llegado tarde, se me ocurre la idea de no llevar ningún juguete bélico, para el año que viene, acompañando a esto unas ideas que conciencien, a los propios chicos y a los mayores, sobre el tema.

Pero todo esto no tendrá éxito si no va acompañado por nuestro ejemplo continuo, de los padres, de los educadores y sociedad en general. Este testimonio nos pide que, en nuestros actos, pequeños o grandes, y comentarios, rechazemos todo tipo de violencia, sea esta consentida o institucionalizada como violencia perseguida.

Para finalizar, tengamos en cuenta que las personas nos acomodamos e instalamos fácilmente en un tipo de estructuras que tienden a favorecer el egoísmo y la comodidad, el tener, más que el ser, y si bien las personas tenemos defectos, lo que más realmente pueden podrirnos son las formas de funcionamiento o estructuras en las que estemos situados.

Una sociedad se transforma desde las bases. La base de esa futura sociedad son nuestros menores...!!HAGAMOS TODO LO POSIBLE, INDIVIDUALMENTE Y COMO GRUPO, POR PREPARAR UNA SOCIEDAD MEJOR Y MAS JUSTA A LOS NIÑOS DE HOY!!.

C. RUIZ.

Montañero... TU TARJETA

Montaña: como ya casi seguro habrás recibido por correo tu licencia deportiva de montaña, si no la has pagado ya, te rogamos que en breves días nos la hagas efectiva, dado que hay que pagarlas a la Federación Asturiana de inmediato. Te recordamos los precios: Mayores 275 Pts. -- Juveniles 170 Pts. e Infantiles 55 Pts.

Así mismo si no la has recibido y si no la recibes con el presente "Vivac", comunicanoslo para sacartela inmediatamente.

Espeleología: Si quieres participar en las actividades espeleológicas de nuestro grupo, comunicanoslo y te lo tramitaremos. Su precio es: 200 Pts.

Cursillos de espeleología

Nos comunica el Comité Regional Noroeste de Espeleología en su circular 2/78 la convocatoria para el curso de iniciación a esta especialidad, los días 18 y 19 y 25 y 26 de Febrero, según el programa siguiente:

18 y 19 de Febrero: Prácticas en exteriores y charlas teóricas de iniciación a la espeleología, en Canteras de Cárcaba (Las Caldas).

25 y 26 de Febrero: Prácticas en interiores en Cueva Huerta (Fresnedo) Tevarga.

El curso será gratuito, si bien los desplazamientos a las zonas de prácticas serán por cuenta de los cursillistas.

Si deseas asistir a este curso, comunicanoslo antes del día 18 de Febrero y te inscribiremos.

La montaña es de todos ¡Cuidala..!

La montaña «en rimas»

REYES DEL 78

Lugones-Saliencia,
que paciencia
pues el autocar, no la diligencia, se atrasaba
las seis en Bermudez de Castro, con Wisky y otras adherencias
se hacía mejor la espera (6,30)
Era de noche. No se si porque de noche era
o porque nos acompañaba la niebla.
Lo cierto es que con la amanecida
rayos de todas partes salían o se quedaban dentro,
pues la morapia y otros vinos del momento
echaban a la guitarra encendida
los compases que convenía.
Una rodaja de luna se adentraba por la ventana
y eso que las montañas tachonaban hasta la altura.
Belmonte sabor a Orégano,
digo sabor a monte.
Aunque el bucadillo más que de jamón serrano
parecía árabe -100 Pts., 10 gramos-
ni con petrodólares podía pagarlo.
No digan que las Mestas
tienen sonido a crestas,
pues las de la montaña
eran cada vez mas lejanas.
En cambio las cascadas del rio,
nos aturdiran con su ruido,
tambien nos deleitaban sus blancas colas cabelleras
que no sé si en primavera,
competiran así en belleza.
Y llegó la hora G:
había que entregar los mecheros,
muñecas, camiones, pistolas y ceniceros
para todas hubo arreglo -no de barba, claro-
pues; vaya mozos y mozas -rey negro-
que eran los niños de estos pueblos.
El curica era muy majico, levantaba la talla convenida
para llegar a Endrigo, a la hora de la misa.
Rosendo, el hombrico de Noreña se detuvo en su pueblo natal
a saludar a Covedonga que aunque 71 años tenía,
era aun moza de alegrar.
Empanada, caldo, vino caliente...
¿Qué más exigir podían nuestros hambrientos clientes
que no les ofreciera el ama del cura en la mismísima rectoría?
La tarde se hizo presencia y con ella la añoranza del retorno
eran muchas cosas para un bollo, las que habíamos disfrutado ese día.
Día de Reyes: niebla, sol, azul, ESTRELLAS
Veigas, Villarín, Arbeyales, Endrigo y Saliencia.

MIGUEL NIÑO.

Pico Torres en
el puerto de San
Isidro

